



Jahresbericht 2022

Ich freue mich, dass wir auf ein weiteres Jahr zurückblicken können, in dem unsere Stillberaterinnen zahlreiche Familien mit Unterstützung und Informationen versorgen konnten. Die Stillberaterinnen haben mit viel Freude die Stilltreffen und Beratungen durchgeführt und sind mit vollem Elan dabei. Im Namen des gesamten Vorstands möchte ich mich bei den Beraterinnen und den MitarbeiterInnen im Hintergrund sowie ihren Familien für das Engagement und die Unterstützung bedanken.

Ende März fand unsere Generalversammlung leider erneut online statt—wie bereits in den zwei Jahren zuvor. Die Einschränkungen hatten nicht nur zur Folge, dass keine Treffen stattfinden durften, auch die Mitgliederzahlen wirkten sich darauf aus. Anfang April 2022 endeten in der Schweiz alle Corona-Massnahmen und wir konnten unsere Stilltreffen in allen möglichen Formen ohne Einschränkungen durchführen. Für mich war es sehr schön, die Mütter wieder ohne Masken in meinen eigenen Stilltreffen begrüßen zu dürfen, da ich feststellte, dass wir uns viel besser verstanden haben, wenn wir die ganze Mimik sehen konnten. Ich bin mir sicher, dass es vielen ähnlich ergangen ist.

Eine intensive Aufgabe des Vorstandes war es, die unterschiedlichen Vorgaben von LLLI zu integrieren und in unseren Regularien umzusetzen. Unter anderem ist Mixing Causes ein präsenteres und herausforderndes Thema. Wir sind bedacht, dass die Trennung der Interessen eingehalten wird.

Finanziell zeigt die Jahresrechnung auch in diesem Jahr einen grossen Verlust. Nicht nur durch den Rückgang der Mitgliederbeiträge und Spenden, auch der tiefe Eurokurs war für uns spürbar. Unsere Bücher-Verkäufe ins Ausland blieben tief. Eine weitere Herausforderung ist es Sponsoren für unsere Anlässe zu finden, die kodexkonform sind und wir bedenkenlos Gelder entgegennehmen können.

Die Herbstfachtagung Ende Oktober war ein voller Erfolg: Super Organisation, vier interessante Vorträge von vier tollen Referentinnen, eine ausgezeichnete Moderation, und zwischendurch viel Zeit, um miteinander zu plaudern, nachdem man sich so lange nicht gesehen hat. Vielen Dank an Mirjam und Fränzi für die gesamte Organisation, an Pascal für die technische Arbeit im Hintergrund, an Karin und Janina für die Simultanübersetzung, und an Daniela für die Moderation. Auch allen anderen helfenden Händen im Hintergrund ein grosses Dankeschön. Es hat alles reibungslos geklappt und es war ein wunderschöner Tag. Ich bin sehr dankbar, dass wir auch hier ein kompetentes Team haben!

Im Namen des Vorstands möchte ich allen Mitarbeiterinnen für ihren engagierten Einsatz und allen Mitgliedern, Sponsoren und Spendern für ihre finanzielle Unterstützung danken. Den Familien, die mit uns in Kontakt gekommen sind, danke ich für ihr Vertrauen. Und zu guter Letzt, wie immer, gilt mein persönlicher Dank all den super LLL-Frauen und -Männer, die alles zusammenhalten, damit alles reibungslos läuft. Es ist nach wie vor ein Vergnügen und eine Motivation, mit euch zusammenzuarbeiten! Danke.

Bethany Brupbacher
Präsidentin LLLCH